



Vorlage Nr. 22-O-01-0005

Tagesordnungspunkt 6

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden Mitte am 3. Februar 2022

Versprochener Erfahrungsbericht und Bewertung zu den E-Tretroller nach einem Jahr nach Einführung

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Ortsbeirat fordert den Magistrat auf, den für ein Jahr nach der Einführung der E-Tretroller zugesagten Erfahrungsbericht und Bewertung von Nutzen und Gefahren für die Bürger*innen im Ortsbezirk Mitte vorzulegen. Weiterhin erwarten wir die Vorlage von Lösungen der durch die E-Tretroller hervorgerufenen Störungen.

Begründung:

Inzwischen sind zwei Jahre ins Land gegangen und der Bericht wurde leider immer noch nicht vorgelegt. Die Vermieter und die Anzahl der Fahrzeuge, haben inzwischen erheblich zugenommen. Die damit einhergehenden Beeinträchtigungen und Behinderungen für Fußgänger und Fahrradfahrer haben extrem zugenommen. Die Bewertung und die Gesamtbewertung des Magistrats in schriftlicher Form steht aber leider immer noch aus und muss zeitnah den Gremien vorgelegt werden. Weiterhin gibt es keine Vorschläge zur Vermeidung der mannigfaltigen Störungen und Belästigungen der Bürger*innen in unserem Ortsbezirk, der besonders stark von den Störungen betroffen ist.

Protokollnotiz Nr. 0009

Der Tagesordnungspunkt wird bis zur nächsten Sitzung vertagt.

+

+

Verteiler:

100200 z. w. V.
(WV 24.03.2022)

Dr. Haas
Ortsvorsteher